

SELINTAS INTERNASIONAL

KA Tergelincir, 17 Tewas

TEHERAN: Tim Search And Rescue (SAR) Iran dikerahkan ke Tabas, kota yang berjarak 550 kilometer dari Teheran, Rabu (8/6). Mereka menuju lokasi tergelincirnya kereta api Mashhad-Yazd. Sedikitnya 17 orang tewas dan lebih dari 50 orang cedera akibat tergelincirnya 4 dari 7 gerbong kereta. Beberapa korban cedera dalam kondisi kritis. Pihak berwenang juga menyediakan helikopter dan ambulans untuk mengevakuasi korban ke rumah sakit. Kereta api yang dilaporkan membawa 350 orang penumpang tersebut tergelincir setelah menabrak ekskavator yang melintang di rel KA.

Putri Raja, Tunangan Dukun

OSLO: Putri sulung Raja Norwegia, Raja Harald dan Ratu Sonja, Putri Martha Louise (50) bertunangan dengan dukun bernama Durek Verrett. Calon suami Martha dikenal sebagai Shaman Durek, seorang dukun di AS. Pelanggan Verrett artis-artis terkenal Hollywood, termasuk Gwyneth Paltrow, Selma Blair, Nina Dobrev serta Rosario Dawson. Putri Martha janda dengan tiga anak, buah perkawinannya dengan Ari Behn. Martha bercerai dengan suaminya tahun 2017, dan dua tahun kemudian Behn bunuh diri.

Menkes Vietnam Ditangkap

HANOI: Menteri Kesehatan Vietnam Nguyen Thanh Long dan Wali Kota Hanoi Chu Ngoc Anh ditangkap pihak berwenang, Rabu (8/6). Keduanya menghadapi tuduhan terkait penipuan harga alat tes Covid-19 dengan *mark up* besar-besaran. Thanh Long diberhentikan dari jabatannya. Begitu pula Ngoc Anh, yang sebelumnya menjabat Menteri Sains, dipecat sebagai wali kota. Keduanya diperiksa karena penyalahgunaan kekuasaan di Kementerian Sains dan Kementerian Kesehatan, yang memungkinkan Viet A Technology Corporation menaikkan harga alat tes Covid-19 yang dipasok ke rumah sakit di Vietnam.

China Bangun Pangkalan Ream

PHNOM PENH: Menteri Pertahanan Kamboja Jenderal Tea Banh dan Dubes China untuk Kamboja Wang Wentian meletakkan batu pertama pembangunan Pangkalan Angkatan Laut Ream, Rabu (8/6). Australia menuduh China membangun pangkalan militer di Kamboja. Tuduhan ini dibantah oleh Beijing dan Phnom Penh. Deputi PM Kamboja Prak Sokhonn menegaskan Phnom Penh tidak mungkin mengizinkan tentara asing membuat pangkalan militer di wilayahnya. Pangkalan Ream dibangun dengan bantuan China. Pembangunan yang dilakukan berupa perluasan dermaga dan fasilitas perbaikan kapal. (AP/Bro)

Komandan Batalion Perempuan ISIS Mengaku Bersalah

ALEXANDRIA (KR) - Seorang perempuan asal Kansas dituduh jaksas memimpin satu batalion perempuan ISIS di Suriah dalam sidang Pengadilan Federal AS di Alexandria, Virginia. AP pada Rabu (8/6) melaporkan, dalam sidang Allison Fluke-Ekren (42) mengaku bersalah telah berkonspirasi untuk memberikan dukungan material kepada organisasi teroris asing.

Allison terancam hukuman penjara maksimum 20 tahun. Vonis terhadap ibu 8 anak ini akan dijatuhkan pada 25 Oktober 2022. Perempuan asal Topeka, Kansas ini direkrut ISIS dan menjadi komandan pasukan perempuan ISIS yang dikenal sebagai Khatiba Nusaybah.

Allison melatih lebih dari 100 pasukan perempuan dan gadis belia mengenai cara menembak dengan AK-47, melemparkan granat, dan memakai rompi buhuh diri. Asisten Pertahanan Jaksa AS Raj Parekh mengatakan, beberapa gadis belia, berusia 10-11

tahun, mungkin dihadirkan untuk berbicara di persidangan.

Allison menjadi komandan batalion perempuan ISIS saat tinggal di Raqqa. Mantan guru biologi ini memiliki banyak sebutan, termasuk Umm Mohammed al-Amriki, Umm Jabril dan Umm Mohammed.

Allison menikah empat kali. Pertama dengan James Fluke (47) pekerja serabutan di Topeka. Mereka memiliki dua anak, Gabriel dan Alaina. Saat kuliah di University of Kansas, Allison kenalan dengan pria Turki dari keluarga kaya, Volkan Ekren.

Ia direkrut militan sejak 2005 dan mulai memusuhi pemerintah AS. Allison kemudian bercerai dari James dan menikah Volkan. Tahun 2008, mereka pindah ke Turki dengan membawa anak James. Sejak itu Allison aktif masuk jaringan kelompok radikal.

Volkan ikut dalam serangan terhadap AS di Benghazi, Libya. Ia mencuri dokumen rahasia yang kemudian diterjemahkan Allison dan jatuh ke tangan teroris. Allison sempat tinggal di Turki, Mesir dan Suriah, kemudian ditangkap dan dideportasi ke AS tahun 2019.



Allison Fluke-Ekren

KR-Handout

Sejumlah saksi mengungkapkan, Allison ingin melakukan aksi teror di AS. Ia berencana menggembom universitas dan pusat perbelanjaan. Ia mengatakan serangan harus menimbulkan banyak korban jiwa, jika tidak maka serangan jadi sia-sia. Pihak keluarga Allison tak mau berkomunikasi dengan

perempuan teroris itu.

Volkan tewas dalam misi teror di Tell Abyad awal 2016. Allison lalu menikah dengan ahli *drone* ISIS asal Bangladesh. Suami ketiga Allison ini juga tewas. Selanjutnya ia menikah lagi dengan komandan pertahanan ISIS di Raqqa, sebelum akhirnya ditangkap dan dipulangkan ke AS. (AP/Pra)

Csaba Korosi Presiden Majelis Umum PBB

NEW YORK (KR) - Diplomat kawakan Hongaria, Csaba Korosi (64) terpilih sebagai Presiden Majelis Umum PBB, AP melaporkan, Rabu (8/6). Korosi akan dilantik menggantikan Abdulla Shahid dari Maladewa pada September 2022.

Hongaria mewakili negara Eropa Timur yang saat ini merupakan blok yang mendapat jatah memimpin Majelis Umum PBB. Korosi terpilih secara aklamasi tanpa voting dalam sidang ke-77 Majelis Umum PBB, dan akan menjabat sampai September 2023.

Korosi telah 40 tahun jadi diplomat. Alumnus University of Leeds dan



Csaba Korosi

KR-United Nations Photo via AP

Moscow State Institute of International Relations ini pernah bertugas di Libya, Uni Emirat Arab, Israel, dan Yunani. Ia menjadi Dubes Hongaria untuk

PBB pada 2010 sampai 2014. Terakhir ia jadi Wakil Menlu Hongaria dan Direktur Pelestari Lingkungan Kantor Kepresidenan Hongaria.

Dalam pidatonya, Korosi berjanji akan menyelesaikan tantangan yang dihadapi 193 negara anggota Majelis Umum PBB. Persoalan yang menuntut perhatian antara lain krisis pangan dan krisis energi. Dunia juga menghadapi krisis utang, lingkungan dan keamanan.

Korosi menambahkan, masyarakat di mana pun masih terkena dampak dari dampak pandemi Covid-19. "Ekonomi global berada di ambang resesi dan utang negara berada pada level yang belum pernah terjadi sebelumnya. Selain itu, konflik abad ini, termasuk di Ukraina, lebih ganas," katanya.

Korosi menyerukan kebersamaan tekad saat ini bahwa negara-negara pendiri PBB harus berdiri untuk menghadapi tantangan yang mengancam perdamaian dan keamanan internasional, serta masa depan berkelanjutan kita semua di planet ini.

Sekjen PBB Antonio Guterres mengamini keprihatinan Korosi bahwa kita semua menghadapi dunia dalam bahaya. Menurutnya, sidang ke-77 Majelis Umum PBB selama setahun dapat menjadi momen transformasi, waktu untuk mengkalibrasi ulang multilateralisme dan memperkuat fondasi kerja sama global. (AP/Bro)

OLAHRAGA



KR-Istimewa

Para pesilat dari MTsN 9 Bantul.

SILAT MAGELANG CHAMP MTsN 9 Bantul Raih 10 Medali

BANTUL (KR) - MTsN 9 Bantul meraih prestasi gemilang pada Kompetisi Silat Magelang Champ 2022 yang digelar di GOR Samaptha Magelang, baru-baru ini. Dalam kompetisi berskala nasional ini, Muhammad Rizky Destian, siswa kelas VIII C MTs Negeri 9 Bantul menyabet prestasi Pesilat Terbaik Putra kategori SMP/MTs.

Sembilan siswa lain turut menyumbang medali dalam ajang bergengsi ini. Mereka adalah Hafiz Izza Novariantio (VIII A) meraih Juara 1 Kelas J Putra, Kharisa Nur Hidayati (VIII E) Juara 1 Kelas C Putri, Rizky Destian (VIII C) Juara 2 Kelas K Putra, Harjuna Ja'adi Yudhayana (VII C) Juara 2 Kelas H Putra, Fawzia Nabila Putri Zaskia (VIII D) Juara 2 Kelas D Putri, Sofia Nuralia (VII E) Juara 3 Kelas E Putri, Adinda Putri Sholekhah (VIII D) Juara 3 Kelas I Putri, Musthofa (VII A) Juara 3 Kelas E Putra, Haikal Abid Abisha (VII E) Juara 3 Kelas D Putra, dan Nadiatul Khusna (VII A) meraih Juara 3 Kelas F Putri.

Dalam siaran pers yang diterima KR juga disebutkan, pada Maret lalu Rizky berhasil merebut medali emas pada Bengewang Solo National Open Championship 2022. Rizky mengaku senang atas prestasi yang diraih. Ia mengatakan, latihan dan doa menjadi pegangan ketika menghadapi lawan. Selain itu, bimbingan pelatih dan semangat tim membuatnya selalu gigih ketika bertanding. "Dukungan dan semangat yang diberikan tim saat latihan dan bertanding adalah energi saya dalam meraih prestasi," katanya.

Amannasrullah Amin MPd dan Khusein Muzakki, pelatih, menuturkan, untuk menghadapi perlombaan tersebut atlet MTsN 9 Bantul mengikuti latihan intensif setiap Selasa, Rabu, Kamis sore, dan Minggu pagi.

Sedang Nur Hasanah Rahmawati SAG MM, Kepala MTsN 9 Bantul, mengungkapkan, keseriusan tim pencak silat dalam mempersiapkan diri dalam perlombaan patut diacungi jempol. Para atlet kebanggaan MTsN 9 Bantul menempa diri di atas matras tanpa kenal lelah. Tidak hanya melatih fisik, Atik, sapaan akrab Kepala MTsN 9 Bantul pun menuturkan, atlet-atletnya juga melatih teknik silat, seperti tendangan, bantingan, dan gungtingan. (Fie)

ITALIA PUNCAKI LIGAA GRUP 3

Inggris Meraih Poin Perdana

MUNICHEN (KR) - Inggris akhirnya meraih poin perdananya dalam babak penyisihan Liga A Grup 3 ajang UEFA Nations League. Bertandang ke Allianz Arena, Rabu (8/6) dini hari WIB, *The Three Lions* menahan imbang (1-1) tuan rumah Jerman.

Hasil imbang ini membuat pasukan Gareth Southgate meraih satu poin dari dua laga, setelah sebelumnya kalah 0-1 dari Hungaria. Dalam laga kemarin Jerman unggul terlebih dahulu lewat gol Jonas Hofmann menit 50. Sayangnya, keunggulan tim besutan Hansi Flick pupus saat laga memasuki menit-menit akhir. Inggris menyamakan kedudukan lewat penalti Harry Kane menit 88.

Dalam laga lainnya di Liga 1 Grup 3, Italia meraih kemenangan tipis 2-1 atas Hungaria dalam pertandingan yang berlangsung di Stadio Dino Manuzzi. Italia membuka keunggulan melalui gol yang dilesakkan Nicol Barella pada menit ke-30. Lima belas menit berselang, Lorenzo Pellegrini

menggandakan keunggulan lewat golnya di menit 45.

Memasuki babak kedua, tim tamu yang pada laga pertamanya mampu menumbangkan Inggris berhasil bangkit. Tekanan mereka membuat Gianluca Mancini mencetak gol bunuh diri di menit 61. Kemenangan ini membuat Italia untuk sementara memimpin klasemen Liga A Grup 3 dengan raihan nilai 4, setelah sebelumnya bermain imbang 1-1 dengan Jerman.

Pada Liga B Grup 2, Islandia bermain imbang 1-1 saat menjamu Albania. Bahkan di laga tersebut, Taulant Seferi mampu membawa Albania unggul terlebih dahulu melalui gol yang dicetaknya pada menit 30, sebelum akhirnya disamakan oleh gol Jon



KR-AP Images

Striker timnas Inggris, Harry Kane (tengah) diapit dua pemain timnas Jerman.

Dagur Porsteinsson menit 49.

Pada laga Liga B Grup 3, tuan rumah Bosnia & Herzegovina menang 1-0 atas Rumania melalui gol Smail Prevljak menit 68. Sedangkan Finlandia menang dua gol tanpa balas atas Montenegro melalui gol yang dilesakkan

Joel Pohjanpalo di menit 31 dan 38. Untuk Liga C Grup 1, Lithuania kalah telak 0-6 dari Turki dan Kepulauan Faroe kalah 0-1 dari Luksemburg. Pada Liga C Grup 3, Slovakia kalah 0-1 dari Kazakhstan dan Belarus bermain imbang 0-0 dengan Azerbaijan. (Hit)

SEPAKBOLA PUTRA KULONPROGO

Gelar Uji Coba Melawan Porprov Kudus

WATES (KR) - Tim sepakbola putra Kulonprogo yang dipersiapkan untuk mengikuti Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY 2022 menggelar pertandingan uji coba melawan tim Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Kudus di Stadion Cangkring Wates, Minggu (5/6) sore.

Pada laga uji coba ini tim Porda Kulonprogo berhasil mengatasi tim Porprov Kudus dengan skor tipis 1-0. Sejak menit awal kedua tim bermain terbuka dan saling menyerang. Namun sejumlah peluang yang diperoleh kedua tim gagal diselesaikan. Hingga babak pertama usai skor bertahan 0-0.

Porda Kulonprogo berha-

sil membobol gawang Porprov Kudus lewat sundulan Zaidan Baihaqi pada

pertengahan babak kedua, memanfaatkan umpan tarik Krisma Adiyansah

dari sisi kiri pertahanan Porprov Kudus. Skor 1-0 bertahan hingga usai per-

tandingan. Pelatih tim Porda Kulonprogo, Koko Pramono usai laga mengatakan, timnya meraih kemenangan dalam pertandingan uji coba ini. Namun masih banyak catatan kelemahan dan kekurangan yang terlihat dalam laga ini.

"Melawan tim yang levelnya diatas, terlihat kelemahannya. Banyak peluang, namun penyelesaian akhir pemain lini depan dan tengah tidak optimal. Koordinasi lini belakang, tengah dan depan juga belum berjalan dengan baik. Masih ada waktu untuk membenahi kelemahan dalam latihan," jelasnya. (Dan)



KR-Dani Ardiyanto

Tim Porda Kulonprogo mengungguli tim Porprov Kudus 1-0.